



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



17/07/2024

LEGISLATIVO

Se acumulan quejas ante el TEPJF contra reformas en el PRI

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Se acumulan las quejas ante el Tribunal Electoral en contra de las reformas a los estatutos del PRI, que permitirían la reelección de **Alejandro Moreno**. Hasta ahora se han interpuesto un total de 8 recursos por partes de militantes, exdirigentes y exlegisladores priistas ante el TEPJF.

El día de hoy se sumaron las solicitudes de juicio presentadas por el exdiputado Omar Jalil Flores; Aureliano Juárez, Secretario Jurídico del Comité Directivo en Hidalgo, y Fernando Peña Garavito. Todos los proyectos fueron turnados al magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, quien analizará las demandas y presentará un proyecto con respecto a estos asuntos.

<https://drive.google.com/file/d/13cuFKOzDmRyhM05qWF2zW9jtXnZO6XGJ/view?usp=sharing>